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Siamo molto favorevoli all’esecuzione  rapida ed efficace della Diga  e sottolineiamo 

l’importanza della massima condivisione  con tutta la comunità  portuale. 

Per quanto riguarda  Confcommercio  chiediamo all’Ing. Rettighieri  notizie sul finanziamento 

della tratta ferroviaria  Novi Ligure Milano, che riteniamo indispensabile per smaltire 

l’enorme  quantità di traffico merci indotto dall’opera. 

Il valore aggiunto dell’opera ci pare interessante e tuttavia vogliamo  porre in rilievo che il 

collegamento con Milano ha anche una grande valenza di ritorno. Infatti Milano Genova in 50 

minuti,  una volta completato il tratto ferroviario su indicato,  permetterà  al nostro 

territorio, la cui qualità di vita  è sicuramente  notevole,  di diventare interessante  per molti 

cittadini delle zone della padana che, abbiamo notato,  in epoca covid hanno già scelto di venire 

a Genova. 

Inoltre servirebbero notizie su un tracciato Novi – Alessandria che permetterebbe un ulteriore 

alleggerimento del traffico ferroviario. 

Dal punto di vista turistico  gli archi che afferiscono alla diga   potrebbero essere utilizzati per 

la realizzazione di un progetto come da studio che alleghiamo  e che verrebbe ad aggiungersi 

alla Lanterna come ulteriore richiamo e vivacizzazione della nostra città. 

Si tratta di pompe di acqua che generano getti di luce; il costo dovrebbe essere sostenibile e 

potrebbero costituire una attrazione straordinaria nel porto antico  per i cittadini 

ma  soprattutto per i turisti che auspichiamo possano aumentare sempre più. 
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